



～ 二学期も ご支援・ご協力ありがとうございます ～

温かな笑顔と拍手で たたえ合い

一気に真冬の候となりました。保護者の皆様には、雪道にご難儀される中での子どもたちの登下校の送迎、授業参観、高等部現場実習等にご協力をいただき、ありがとうございます。新養祭や行き先が県外も含めての修学旅行等が実現し、校外学習、委員会活動、日々の学習で仲間との関わりや体験を通して学びを深め、お互いの良さや活躍を喜び、たたえ合う機会を大切にしていきました。このような二学期の充実と子どもたちの成長は、保護者の皆様や地域の皆様のご支援のおかげと感謝申し上げます。明日からの冬休みは、年末や正月の行事等をご家族の皆様とご一緒にじっくりと体験し、健康で事故や怪我なく有意義に過ごせますようにと願っております。



… 2学期の学習から…

現場実習を終えた高等部では、全学年が集って報告会を行い、発表した成果や課題を生かそうと、目標新たにみんなでその後の学習に励んでいます。また、小学部の升形小交流や中学部の日新中交流の他、全学部や寄宿舎でのゲストティーチャーを招いての学習も充実し、世界チャンピオンの鈴木雄一選手(空手道)や未来創造戦士ユメリオン、三山正満先生(三味線)、りんりんダンスや東山焼の先生、亀綾織り保存会の皆様を始め、たくさんの方との交流を楽しむことができました。

… 2学期の学習から…



● 来年度の教育課程について ●

働き方改革については、本校でも文部科学省や県教委の方針等に沿って進めているところです。各学部各学年の余剰授業時数削減では、来年度の教育課程における一週間の時間割で、中学部で2日、高等部で1日、5時間授業日を設定し、小学部各学年は6時間授業日が1日ずつ減る予定です。教材準備等を充実させ、より良い授業づくりに努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いします。

クリスマス給食を堪能

12月19日は、子どもたちも楽しみにしていたスペシャルな献立で、おしゃれなフレンチトーストやグラタンなどを一緒に味わい、笑顔がいっぱい!



今年も素敵なフラワーアレンジメントをいただき、新養祭を彩ってくれました。



県花き生産連絡協議会より

* 地域の皆様のご支援に感謝します *

たくさんのカレンダーをご寄贈いただき、全校の児童生徒の皆さんにも配付させていただきました。大切に使用させていただきます。



★ 地域の皆様への発信用に、HPにカラー版の「新養だより」を掲載しています。

一人一人が かがやいた 新養祭

お忙しい中、11月3日の新養祭にお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちが学部ごとの良さを発揮して発表会や販売会、バザー等で日頃の学習の成果を披露し、高等部就労コースのバザーでも皆様から商品を提供いただき、おかげさまで大盛況でした。4年ぶりにオープニングを全学部で行うことができ、「全校のみんなが一緒」の良さを感じる嬉しい日となりました。



保護者の皆様へのお知らせ

● 高等部入選追検査の日程について ● 今年度は、県特別支援学校でも、やむを得ず入選を受けられない場合の追検査を行います。入選当日2月16日(金)は、全学部休業日となり、追検査を行う2月22日(木)は、3校時の短縮日課です。下校時刻は以下のとおりです。(給食なしとなります。)
小学部・11:30 中学部・11時35分 高等部 11時40分
保護者の皆様への短縮日に関するお知らせ1月配布版にも記載予定です。ご協力をよろしくお願い致します。

今年も、もち米30kgをご寄贈いただき、給食の中華おこわともち米蒸し肉だんごにしてごちそうになりました。子どもたちから「美味しかった。」がいっぱい!



沼田建設様より

ヨコタ東北様より